



NOTI - A. C.

REUNIONES DE ANIMADORES DE GRUPO

Las siguientes reuniones de animadores de Acción Católica son: el 6 de noviembre, el 8 de enero y el 5 de febrero. De 11 a 1 en la Casa de la Acción Católica.

EN REGINA COELI

Por: José Antonio García Z.

En el mes de agosto reiniciamos las labores de adolescentes con la Etapa de Exploradores. En la primera Exploración asistimos al cine al museo y al monumento a la Revolución.

El jueves 8 de septiembre celebramos la fiesta de la Natividad de la Virgen María, patrona de nuestra parroquia, con un novenario del 30 de agosto al 7 de septiembre y se rezó el Santo Rosario. El mismo día 8 celebramos las bodas de oro sacerdotales del Sr. Obispo D. Luis Mena Arroyo, Vicario de la 4ª zona quien presidió la Eucaristía.

El día 29 de octubre celebraremos el 27 aniversario de la ordenación de nuestro párroco Raymundo Pérez Hernández.

SE INICIA ACAN EN SAN JUAN BAUTISTA

Por: Domingo Aguilar Medina.

El 3 de septiembre empezamos con los grupos de perseverancia llevando el método del Sistema de Etapas de ACAN. Para reunir a más niños y adolescentes hemos programado una campaña de propaganda haciendo volantitos para dejarlos en escuelas, papelerías, tiendas, en las maquinitas y sitios donde asisten los niños y adolescentes de nuestra parroquia.

EL GRUPO LUZ Y VIDA

Por: Tomás Gómez.

El grupo con la gracia de Dios va creciendo en número de integrantes y realizamos la ceremonia de compromiso para recibir a tres integrantes más. Ya estamos preparando nuestra misa juvenil e invitar a más adolescentes al grupo. El domingo 11 de septiembre realizamos un



día de campo en la zona arqueológica de Teotihuacan.

1er ANIVERSARIO DE ACAN EN SAN JOSE

Por: Sandra Rodríguez, Eduardo García y Rafael Resendis

En la parroquia de San Jose Esposo de la Inmaculada los grupos de ACAN y de jóvenes hemos cumplido el primer año de trabajo y estamos promoviendo nuevos grupos para los chicos que quieren pertenecer a los grupos de ACAN.

Estamos planeando la promoción en otra de las colonias pertenecientes a la parroquia.

El mes pasado tuvimos una noche mexicana con todos los niños, adolescentes, con nuestro sacerdote y con los guías.

ACOLITOS DE LA PARROQUIA DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS

Por: Guadalupe Ojeda.

El pasado 9 de agosto celebramos los 25 años de ordenación sacerdotal de nuestro párroco Sergio Román del Real y llevamos a cabo una campaña para invitar a los chicos a formar parte del grupo de Acólitos.

ACAN Y FRANCISCANISMO

Por: Martha Nava Osorio de V.

En la Parroquia de la Divina Providencia de Ciudad Jardín se ha iniciado el grupo de ACAN con la modalidad de la Espiritualidad Franciscana.

El mes de septiembre se dedicó a la inscripción y promoción tanto en las misas como con carteles y volantes en escuelas, mercados y tiendas. El grupo sesionará a partir del primer viernes de octubre.

ACAN EN LA DIVINA PROVIDENCIA

Por: Hna Laura Morales

El padre Miguel Echeverría nos dio su apoyo para poner en marcha los grupos de ACAN. En septiembre tuvimos sesiones para la formación de los guías.

ACOMPAÑAMIENTO VOCACIONAL PARA MUCHACHOS

Para los muchachos que están interesados en conocer de cerca la vida sacerdotal, en el Seminario Mayor se tiene un proceso de acompañamiento vocacional. El cual se imparte en dos niveles:

- Adolescentes menores de 16 años, estudiantes de secundaria.
- Jóvenes profesionistas y estudiantes de preparatoria o equivalente.

Todos los sábados de 9:30 a las 14:00 horas.

Informes con el Padre Pedro Rivera o con el Padre Guadalupe Godínez. En Victoria 21, Tlalpan. Teléfono 573-22-22.

ACOMPAÑAMIENTO VOCACIONAL PARA MUCHACHAS

Las religiosas de los Sagrados Corazones te ofrecen una vez al mes un encuentro vocacional en: noviembre 23 y diciembre 4. En Sur 20 No. 221, Colonia Agrícola Oriental. Comunícate con las Hermanas Laura Morales o Julia Mendoza al 558-59-02

Libros para la Evangelización de jóvenes y adultos

¡Por Una Pastoral Juvenil! N\$ 8.5

Unidad Básica:

Libro A	<i>Iglesia y Fe</i>	N\$10
Libro B	<i>Historia de la Salvación</i>	N\$10
Libro C	<i>El Camino de Cristo</i>	N\$10
Libro D	<i>Signos Para la Vida</i>	N\$10
Libro E	<i>La Esperanza Cristiana</i>	N\$10

Unidad Familia:

<i>La Familia en la Iglesia y en el Mundo</i>	N\$10
<i>Despedida de Soltera</i>	N\$10

Unidad Vocación:

<i>Carta del Papa a los Jóvenes</i>	N\$10
-------------------------------------	-------

Solicítalos en la Casa de Acción Católica

LAS ORGANIZACIONES LAICALES ANTE LAS REALIDADES FAMILIARES DE LA CIUDAD DE MEXICO

Por: Ernesto e Irene Rivas



El pasado 2 de septiembre se llevó a cabo en el auditorio de la Mitra, una conferencia con el título de : *Las organizaciones laicales ante las realidades familiares de la ciudad*, organizada por la Vicaria de Laicos y dictada por el Lic. Francisco Castellanos. En la conferencia se trataron los siguientes puntos: a) las familias en la ciudad de México, b)

aspectos de la promoción familiar urbana y c) el papel de las organizaciones laicales.

a) Las familias en la ciudad de México.

El punto de partida de esta reflexión fue el II Sínodo Diocesano, en el cual se expresan cambios profundos como: el hecho de que no existan tantas familias amplias e integradas, sino pequeños núcleos familiares; el choque de generaciones con diferencias que generan desintegración; el cambio en el rol de la mujer y los desajustes en la vida familiar; las familias en situación de pobreza extrema; las familias incompletas y aquellas afectadas por actitudes machistas, el alcoholismo, la drogadicción, la infidelidad, el autoritarismo, la miseria y la marginación. Estos aspectos fueron complementados en base al estudio realizado por Dr. Luis Leñero, director del Instituto Mexicano de Estudios Sociales, este estudio fue realizado con una muestra en la III Vicaria. Tales datos se encuentran en el libro *Perfil de la religiosidad en la Arquidiócesis de México*.

b) Aspectos de la promoción familiar urbana.

Entre los aspectos de la promoción familiar se encuentran los siguientes:

1.- Fortalecer la dinámica familiar interna que posibilite el enfrentamiento de los problemas.

2.- Formación en el noviazgo y parejas jóvenes, ubicándolas en la realidad y prevención de problemas.

3.- Crear servicios de atención específica a las familias, de acuerdo a problemas concretos y a la etapa en que se encuentren.

4.- Fomentar redes de intercambio y ayuda, a través de grupos vecinales, parroquiales, movimientos, etcétera.

5.- Parroquias al servicio de las familias. Crear centros de promoción humana.

6.- Dimensión política de las familias; educación para la conciencia crítica; y para la participación.

7.- Pastoral familiar plural, que atienda los diferentes tipos de familia y problemática.

8.- Familias proyectadas a otras familias; con sentido misionero.

c) El papel de las organizaciones laicales.

1.- Promover el desarrollo y la integración hacia adentro y hacia afuera de la familia.

2.- Formar agentes de evangelización que testifiquen en sus propias familias y se proyecten misioneramente.

3.- Interrelacionar recursos para la promoción de la familia con diversas instancias.

4.- Alimentar la promoción familiar con la oración y la espiritualidad.

5.- Fomentar la acción profética, litúrgica y social de la pastoral familiar.

Al término de la conferencia se dio tiempo para que los asistentes comentaran lo expuesto y para que realizaran preguntas al conferencista. Fueron muy variados los comentarios del auditorio y las preguntas se encaminaron hacia problemas muy específicos de la familia, se concluyó con una invitación para que las organizaciones de laicos participen en el trabajo por la familia.

Libros para integrar al Grupo.

<i>Juegos 1</i>	N\$10
<i>Dinámicas</i>	N\$ 4
<i>Más Juegos</i>	N\$10
<i>El Antimador en la Vida del Grupo</i>	N\$10
<i>¡Vamos a Divertimos!</i>	N\$15

Devoción Mariana:

<i>Las Maravillas del Rosario</i>	N\$10
<i>Un Mes con María</i>	N\$10
<i>Los Beatos de la Acción Católica</i>	N\$10

Solicítalos en la Casa de Acción Católica

EL CATECISMO DE LA IGLESIA CATOLICA

CONCEBIDO POR OBRA Y GRACIA DEL ESPIRITU SANTO, NACIO DE SANTA MARIA VIRGEN

Parte 15. (Números 484-511) Por: Noemí Navarro Burgos.

ESQUEMA DEL CONTENIDO DEL NUEVO CATECISMO			
Primera Parte	Segunda Parte	Tercera Parte	Cuarta parte
La Profesión de la Fe	La Celebración del Misterio Cristiano	La vida en Cristo	La Oración Cristiana
PRIMERA SECCION			
Creo-Creemos	La Economía Sacramental	La Vocación del Hombre	¿Qué es la Oración?
SEGUNDA SECCION			
El Credo (12 artículos)	Los siete Sacramentos de la Iglesia	Los Diez Mandamientos	El Padre Nuestro

I. Concebido por obra y gracia del Espíritu Santo.

La anunciación de María inaugura la plenitud de los tiempos, María es invitada a concebir a aquel en quien habitara *corporalmente la plenitud de la divinidad*.

La misión del Espíritu Santo está siempre unida y ordenada a la del Hijo. El Espíritu Santo fue enviado para santificar el seno de la Virgen María, haciendo que ella concibiera al Hijo Eterno del Padre en una humanidad tomada de la suya. El Hijo del Padre al ser concebido como hombre en el seno de la Virgen María es el ungido por el Espíritu Santo desde el principio de su existencia humana. Por tanto toda la vida de Jesucristo manifestará *como Dios lo ungió con el Espíritu Santo y con Poder*.

II. Nacido de la Virgen María.

A lo largo de la Antigua Alianza la misión de María fue preparada por la misión de algunas santas mujeres. Primero Eva a pesar de su desobediencia, después Sara, Ana Débora, Rut, Judit, Ester y muchas otras. María sobresale entre los humildes y los pobres del Señor que esperan de él con confianza la salvación y la acogen. Con ella excelsa Hija de Sión, se cumple el plazo y se inaugura el nuevo plan de salvación.

La inmaculada Concepción. Para ser la Madre del Salvador María fue dotada por Dios con dones a la medida de una misión tan importante.

El ángel Gabriel la saluda *como llena de gracia* era preciso que ella estuviese totalmente poseída por la gracia de Dios.

Lo proclama el dogma de la inmaculada concepción por Pío IX en 1854.



Beatos de la Acción Católica
David, Manuel y Salvador.
Ruegen por nosotros

Esta resplandeciente santidad de la que ella fue enriquecida desde el primer instante de su concepción le viene toda de Cristo. El Padre le ha bendecido con toda clase de bendiciones espirituales en Cristo más que a ninguna otra persona. El la ha elegido en él antes de la creación del mundo para ser santa e inmaculada en su presencia y en el amor.

Hágase en mí, según tu palabra. Así María respondió por la obediencia de la fe dando su consentimiento a la palabra de Dios que ella dará a luz al *Hijo del Altísimo* sin conocer varón por la virtud del Espíritu Santo.

La maternidad divina de María. La Iglesia confiesa que María es verdaderamente Madre de Dios. Aquel que ella concibió como hombre por obra del Espíritu Santo su Hijo según la carne,

no es otro que el *Hijo eterno del Padre*, la segunda persona de la Santísima Trinidad.

La virginidad de María. Los relatos evangélicos (Mt 1,18-25; Lc. 1,26-38) presentan la concepción virginal como una obra divina que sobrepasa toda comparación y toda posibilidad humana. Lo concebido en ella viene del Espíritu Santo, La Iglesia ve en ello el cumplimiento y la promesa divina hecha por el profeta Isaías (Is 7,14; Mt 1,23) el sentido de este misterio no es accesible

más que a la fe.

María la siempre virgen. La liturgia de la Iglesia celebra a María como la *siempre virgen*, incluso en el parto del Hijo de Dios hecho hombre *lejos de disminuir consagró la integridad virginal*.

La maternidad virginal de María en el designio de Dios. La virginidad de María manifiesta la iniciativa absoluta de Dios en la Encarnación. Consustancial con el Padre en la divinidad, consustancial con su Madre en nuestra humanidad, pero propiamente Hijo de Dios en sus dos naturalezas.

María es virgen porque su virginidad es el signo de su fe *no adulterada por la duda* y de su entrega total a la voluntad de Dios. María es a la vez virgen y Madre porque ella es la figura y la más perfecta realización del Iglesia.